

Bargaining Survey

Sondage de négociation

**Please note: The following information will be used for statistical purposes only.
You will not be required to provide your name.**

À Noter : Nous vous demandons de nous fournir les informations suivantes pour fin de statistique. Il n'est pas nécessaire pour d'indiquer votre nom.

Demographic / Démographique

Job Title/Position / Titre de l'emploi

Your age / Groupe d'âge

Gender / Genre

Do you identify as (select all that apply) / Identification (sélectionnez tout ce qui s'applique)

Indigenous / Autochtone Racialized Worker / Employé racialisé LGBTQ+ / LGBTTI Person with Disability / Personne ayant un handicap

Length of Employment / Durée d'emploi

Status of Employment / État de service

Priorities (Rank the issues below in order of importance to you #1-5) / Priorités (classez les questions ci-dessous par ordre d'importance pour vous de 1 à 5)

l'emploi

Benefits / Avantages sociaux **Vacation / Vacances Wages /**

Sick Leave / Congé de maladie Salaires

Job Security / Sécurité de

Benefits / Avantages sociaux

What improvements would you like to see to the benefits package? Quelles améliorations aimeriez-vous voir dans vos avantages sociaux ?

Vision Care / Soins de la vision **Dental** / Soins dentaire

Pension Benefits / Prestations de retraite **Paramedical Services** / Services paramédicaux **No changes** / Aucun changement

What would you improve if anything in your health benefits plan?
Quelles améliorations aimeriez-vous voir dans votre régime d'assurance-maladie?

When are you planning to retire?
Quand avez-vous l'intention de prendre votre retraite ?

Scheduling / Horaires

Do you think there are any improvements that can be discussed at the bargaining table regarding hours of work?
Pensez-vous qu'il y a des améliorations qui peuvent être discutées à la table de négociation au sujet des heures de travail ?

Explain / Expliquer :

Would you like to see provisions for flexible work arrangements (e.g. work from home/remotely, compressed/rotational work weeks subject to operational needs) in the Collective Agreement?

Aimeriez-vous que des dispositions relatives à des modalités de travail souples (p. ex. travail à domicile ou à distance, semaines de travail comprimées/rotationnelles

soumises à des besoins opérationnels) soient prévues dans la convention collective ?

Explain / Expliquer :

Contract Language / Langage contractuel

Are there Articles of the current Collective Agreement that you may think need language changes to strengthen them? Please list the Articles.

Y a-t-il des articles de la convention collective actuelle qui, selon vous, ont besoin de changements linguistiques pour les renforcer? Veuillez énumérer les articles.

Health and Safety / Santé et sécurité

Do you have any Health and Safety concerns at work?

Avez-vous des problèmes de santé et de sécurité au travail ?

Explain / Expliquer :

Do you have any workload concerns?

Avez-vous des problèmes de charge de travail ?

Explain / Expliquez :

Education / Éducation

Are there work related training/educational opportunities you think should be offered and paid for by the Employer?

Y a-t-il des possibilités de formation et d'éducation liées au travail qui, selon vous, devraient être offertes et payées par l'employeur ?

Explain / Expliquez :

Other Comments / Autres commentaires

There may be items of concern to you that are not listed in this survey. Please feel free to share your concerns that you think the Bargaining Committee should take into consideration.

Il peut y avoir des sujets de préoccupation pour vous qui ne sont pas énumérés dans ce sondage. N'hésitez pas à faire part de vos préoccupations que vous pensez que le Comité de négociation devrait prendre en considération.

Are you willing to go on strike to achieve better wages?

Thank you for taking the time to complete this survey!

Merci d'avoir pris le temps de remplir ce sondage !

:gr/cope-sept|491  :mw/cope|491 